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Estamos contratando PCD VENHA FAZER PARTE 
DA NOSSA EQUIPE!(Pessoas com deficiência)

Deixe seu currículo em uma de nossas lojas ou pelo e-mail: assistenterh@farmaciaindiana.com.br

PEC da Polícia Penal 
está pronta para

votação defi nitiva
Página 3

Chefi a da Polícia Civil 
de Minas lança Plano de 

Integridade da instituição

Visando à excelência e à ética nas relações internas e externas, a Polícia Civil de Minas 
lançou na quarta-feira (15/06), o Plano de Integridade, criado em observância ao Decreto 
Estadual n° 47.185/2017 e às diretrizes institucionais elencadas no Planejamento Estraté-
gico 2020-2025. A elaboração do projeto contou com a parceria da Controladoria-Geral 
do Estado (CGE). O Plano de Integridade pode ser acessado pelo site da PCMG. Página 5

Senado Federal aprova 
proposta que limita 
ICMS para diminuir 

preços de combustíveis
Em sessão na segunda-

-feira (13), o Senado Federal, 
sob o comando do senador 
Rodrigo Pacheco, aprovou o 
PLP 18/2022 que torna com-
bustíveis, energia elétrica, 
transportes coletivos, além 
do gás natural e comunica-
ções, como itens essenciais, 
e limita entre 17% e 18% a 
cobrança do ICMS sobre es-
tes produtos. A medida visa a 
redução dos preços dos com-
bustíveis no país. Página 2

Prefeitura de Ladainha 
realiza a 7ª Conferência 

Municipal de Saúde

Na segunda-feira (13/06), foi realizada no centro de eventos do Sindicato dos Tra-
balhadores Rurais de Ladainha, a 7ª Conferência Municipal de Saúde realizada pela 
Secretaria de Saúde em conjunto com o Conselho Municipal de Saúde de Ladainha. O 
superintendente da Regional de Saúde Teófi lo Otoni, Leonardo Seixas, ministrou pa-
lestra abordando o tema “Desafi os da Rede SUS de Ladainha Pós Pandemia”. Página 7

O 70º Batalhão PM de 
Araçuaí homenageia
militares da unidade

O comando do 70º 
BPM de Araçuaí realizou 
solenidade na segunda-
-feira (13), para premiar 
militares da unidade, com 
as medalhas de Mérito Mi-
litar, Destaque Operacional, 
Destaque Administrativo e 
Ocorrência Destaque, como 
reconhecimento da dedica-
ção e comprometimento na 
prestação dos serviços de 
segurança pública. Página 6
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Gerais
Senado aprova 

proposta que limita 
ICMS para diminuir 

preços de combustíveis
Brasília - Em sessão 

na segunda-feira (13), 
o Senado Federal, sob 
o comando do senador 
Rodrigo Pacheco, apro-
vou o PLP 18/2022 que 
torna combustíveis, ener-
gia elétrica, transportes 
coletivos, além do gás 
natural e comunicações, 
como itens essenciais, e 
limita entre 17% e 18% a 
cobrança do ICMS sobre 
estes produtos. A medida 
visa a redução dos preços 
dos combustíveis no país.

A proposta prevê 
uma compensação aos 
Estados com o abati-
mento de dívidas com a 
União. O PLP determi-
na que a compensação 
fica limitada às perdas 
até 31 de dezembro de 
2022 que excederem a 
5% da arrecadação do 
ICMS de 2021, e apenas 
em relação aos bens e 
serviços de que trata o 
projeto. O PLP, relatado 
pelo senador Fernando 
Bezerra, ainda zera a 
cobrança de PIS/Cofins 
sobre a gasolina até 31 
de dezembro deste ano. A 

matéria retorna à Câmara 
dos Deputados.

Criminalidade na 
Amazônia - Ao iniciar 
a sessão, o presidente 
Rodrigo Pacheco se ma-
nifestou sobre o desapa-
recimento, há mais de 
uma semana, do indige-
nista Bruno Pereira e do 
jornalista britânico Dom 
Phillips (foram encon-
tra pela PF, mortos). Ele 
disse que há um "estado 
paralelo" na Amazônia, 
o que é "ofensa gravís-
sima" às instituições. 
"Para além do sentimen-
to humano da vida que se 
perde em atentado dessa 
natureza, há uma ofensa 
ao Estado brasileiro, às 

instituições, gravíssima. 
Nós, do Senado Federal, 
não podemos tolerar essa 
atrocidade", declarou.

Rodrigo Pacheco afir-
mou que a Casa deve se 
organizar e utilizar os 
meios legislativos dos 
quais dispõe para coibir 
ações criminosas na re-
gião amazônica, onde es-
taria instalado um “estado 
paralelo”. Foi aprovado o 
requerimento 474/2022, 
apresentado pelo senador 
Randolfe Rodrigues, soli-
citando a criação de uma 
comissão externa tempo-
rária para apurar as causas 
dos desaparecimentos 
na região e investigar a 
criminalidade na região.

Programa Melhor Geração 
em Novo Cruzeiro

Rodrigo Pacheco diz que 
Congresso deve avaliar 

‘momento oportuno’ para 
debater fim da reeleição

O Programa “Me-
lhor Geração”, lançado 
na quinta-feira (09/06) 
em Novo Cruzeiro, tem 
sido a grande aposta desta 
gestão para incentivar os 
idosos. Durante o lança-
mento teve apresentação 
com dança e muita alegria. 
O ginásio poliesportivo 
sentiu a energia dos 100 
idosos que participaram 
do projeto. É o município 
levando alegria e mais qua-
lidade de vida aos idosos.

Os encontros, que 
acontecem quatro vezes na 
semana, foram suficientes 
para mostrar que eles não 
estão para brincadeira. 
Dentro das atividades que 
realizam também tem: ca-
minhada, aeróbica, exercí-
cios com halteres e pilates 

com bola. Mas, o momento 
da dança tem chamado 
atenção. A Prefeitura de 
Novo Cruzeiro está in-

vestindo na sua “Melhor 
Geração”. (Assessoria de 
comunicação, prefeitura 
Novo Cruzeiro).

Brasília – O presi-
dente do Senado, Rodrigo 
Pacheco, sugeriu, nesta 
terça-feira (14), que o Con-
gresso Nacional avalie, sem 
casuísmos, o “momento 
mais oportuno” para iniciar 
as discussões sobre o fim 
da reeleição. Ao destacar 
possíveis benefícios para 
a gestão pública, o sena-
dor lembrou que na Casa 
tramita a PEC 12/2022, 
cujo texto veta a reelei-
ção para cargos dos pode-
res executivos, e amplia 
o tempo dos mandatos de 
quatro para cinco anos. 

No entendimento do 
senador, o fim do meca-
nismo da reeleição pode 

beneficiar a população e 
a administração pública. 
“A gestão pública, feita 
sem o propósito de uma 
reeleição, normalmente é 
uma gestão pública mais 
criteriosa, mais afeita a 
realizações imediatas sem 
populismo e sem intenção 
eleitoral”, disse Rodrigo 
Pacheco, que se manifestou 
após declaração no Plenário 
do Senador Jorge Kajuru, 
um dos autores da PEC.

O presidente do Con-
gresso afirmou que o fim da 
reeleição para o Executivo 
tem o apoio de muitos sena-
dores, e voltou a dizer que 
esta discussão deve ser feita 
após as eleições de outubro 

deste ano. “De modo que 
nos cabe agora escolher o 
momento para poder fazê-
-lo e, naturalmente, pre-
servando direitos, sem que 
seja casuística, sem que seja 
para o alcance de qualquer 
desses que se apresentam 
como candidatos nesse mo-
mento”, ponderou Pacheco.

Em fevereiro deste 
ano, o senador já havia ex-
ternado sua posição sobre o 
tema. Na ocasião, ele tam-
bém declarou que o debate 
precisaria ser feito mais 
adiante, sem prejudicar 
nenhum candidato da atual 
corrida eleitoral, e tendo 
como foco qual formato 
seria melhor para o país.

Leia e assine DIÁRIO TRIBUNA
Telefone: (33) 98851-0806
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Gerais
Empresário receberá 

título de cidadão 
honorário do Estado

Em Reunião Especial 
de Plenário na segunda-
-feira (20/06/22), a As-
sembleia Legislativa de 
Minas Gerais (ALMG) 
homenageia o empre-
sário Cláudio Tadeu 
Milbratz com a conces-
são do título de cidadão 
honorário do Estado. A 
solenidade, solicitada 
pelo deputado Carlos 
Pimenta com o apoio de 
outros 25 parlamentares, 
terá início às 20 horas.

Bacharel em Direito e 
pós-graduado em Gestão 
Empresarial, o CEO do 
grupo Nanuque nasceu 
em São Gabriel da Palha, 
no Espírito Santo. Atuan-
te no ramo de motos há 
mais de 40 anos em vários 
estados, o empreendedor 
expandiu suas atividades 

para os segmentos de 
consórcios, agronegócio e 
imobiliário. Piloto nas ho-
ras vagas, Cláudio Tadeu 
também é comprometido 
com a responsabilidade 
social, como destacam os 
autores do requerimento 
para a homenagem, man-
tendo creches e asilos.

Os parlamentares ain-
da ressaltam que sua vida 
empresarial, em especial 
na cidade de Nanuque, é 
marcada por doações em 
benefício da sociedade, 
entre as quais áreas para 
construção de um centro 
de recuperação para usuá-
rios de drogas, de um asilo 
e de uma igreja e destina-
das à Associação de Pais 
e Amigos dos Excepcio-
nais (Apae) e ao Hospital 
Regional de Nanuque.

PEC da Polícia Penal 
está pronta para 

votação definitiva
Já está novamente pron-

ta para ser votada em 2º 
turno, no Plenário da As-
sembleia Legislativa de 
Minas Gerais (ALMG), 
a Proposta de Emenda à 
Constituição (PEC) 53/20, 
que tem como primeiro sig-
natário o deputado Delegado 
Heli Grilo. Em reunião nesta 
quarta-feira (15/06/22), os 
deputados que integram a 
comissão especial constituí-
da para analisá-la aprovaram 
parecer favorável à matéria, 
que trata do funcionamento 
da Polícia Penal no Estado.

A PEC 53/20 tem o 
objetivo de ajustar a Cons-
tituição Estadual às inova-
ções trazidas pela Emenda 
à Constituição Federal 
104, de 2019, que criou 
as Polícias Penais fede-
ral, estadual e do Distrito 
Federal. Ela estabelece a 
subordinação ao governa-
dor e prevê uma lei orgâ-
nica própria e avaliações 
de desempenho para pro-
moção e progressão na 
carreira, sujeitas a regras 
especiais. A proposição já 
estava na pauta de votação 
do Plenário, em 2º turno, 
nas reuniões programadas 
para a última terça (14), 
mas recebeu a emenda nº 
1, de autoria do próprio 
Delegado Heli Grilo, e teve 
que retornar para nova aná-
lise da comissão especial.

Nesta quarta (15), o 
parecer do relator, depu-
tado Sargento Rodrigues 
(PL), que também preside a 
comissão especial, foi pela 
aprovação na forma do 
substitutivo nº 2 ao vencido 
(texto aprovado em 1º tur-
no com alterações). Com a 
aprovação do parecer, ficou 
prejudicada a emenda nº 1.

Na forma original, a 
PEC 53/20 altera os artigos 
31, 61, 65, 134 e 137 da 
Constituição do Estado e 
acrescenta dispositivos ao 
Ato das Disposições Cons-
titucionais Transitórias. A 
emenda apresentada pelo 
autor altera a redação do 
artigo 4° do substitutivo nº 
1 ao vencido, elaborado e 
apresentado anteriormente 
na mesma comissão espe-
cial, de forma a estabelecer 
que o artigo 143-A passe a 
prever que à Polícia Penal 
caberá a fiscalização do 
cumprimento da pena e a 
segurança dos estabeleci-
mentos penais do Estado. 

“A Emenda nº 1, em 
análise, vai ao encontro 

das premissas contidas 
no texto federal no que se 
refere à missão definida 
às polícias penais. Não 
obstante, entendemos ain-
da necessário promover 
maior aperfeiçoamento do 
conteúdo da proposição, o 
que fazemos por meio do 
Substitutivo nº 2”, destaca 
o relator Sargento Ro-
drigues, em seu parecer.

A PEC também define 
que o quadro de servido-
res da Polícia Penal será 
preenchido por concurso 
público e que as promo-
ções seguirão o critério 
alternado de antiguidade e 
merecimento. Além disso, 
o texto prevê que o órgão, 
dotado de autonomia admi-
nistrativa, será dirigido por 
policial penal em ativida-
de, na classe final da car-
reira e bacharel em direito.

Ainda no 1º turno, 
o texto foi aperfeiçoado 
por meio de substitutivos, 
que retiraram artigos que 
previam que o Departa-
mento Penitenciário (De-
pen) fosse administrado 
pela Polícia Penal e que 
o chefe do órgão fosse 
incluído na composição 
do Conselho de Defe-
sa Social. O texto tam-
bém promoveu correções 
de técnica legislativa e 
acrescentou dispositivos 
da Constituição que pre-
cisam ser alterados em 
simetria com as modifi-
cações em nível federal.

Ainda incorporou su-
gestão para explicitar a 
necessidade de lei com-
plementar para disciplinar 
as carreiras administra-
tivas, a serem instituídas 
futuramente na forma de 
lei específica. Também 
foi prevista a garantia da 
integralidade com a pa-
ridade para as Polícias 
Penal, Socioeducativa, 
Civil e Legislativa. O texto 
garante ainda a liberação 

do servidor público civil 
e militar para exercício 
de mandato eletivo em 
diretoria de entidade sin-
dical ou representativa 
dessas categorias, de âm-
bito estadual ou nacional, 
sem prejuízo da remune-
ração e dos demais direi-
tos e vantagens do cargo.

Representantes da ca-
tegoria de policiais penais 
e de seus quadros admi-
nistrativos acompanha-
ram a reunião em que o 
parecer foi aprovado. O 
relator da matéria, Sargen-
to Rodrigues, ressaltou os 
avanços obtidos na versão 
mais recente do texto da 
PEC 53/20, como a futura 
menção na Constituição 
Estadual, caso aprovada, 
aos servidores adminis-
trativos da Polícia Penal. 
“Esse é um ganho jurídico 
enorme. Será a primeira 
vez que se faz menção nela 
a servidores de carreira 
administrativos. A Polícia 
Penal saiu fortalecida e vo-
cês foram vitoriosos”, defi-
niu. O deputado João Leite 
concordou com a avaliação 
e reforçou a dificuldade de 
se modificar o texto cons-
titucional, lembrando que 
novas conquistas virão da 
união de policiais penais e 
servidores administrativos 
para a aprovação futura de 
leis específicas para isso.

O primeiro signatário 
da PEC, Delegado Heli 
Grilo, lembrou a impor-
tância da aprovação da 
matéria o mais rapidamen-
te possível para garantir a 
concretização dos avanços 
feitos até aqui, fruto de 
uma árdua negociação. 
“Novas conquistas dis-
cutiremos futuramente, 
na elaboração de uma lei 
orgânica. O texto não tem 
tudo o que a gente que-
ria, mas depois vamos 
melhorando aos poucos 
a situação”, ponderou.

CEO do grupo Nanuque, Cláudio Tadeu Milbratz será homenageado 
em Reunião Especial de Plenário na segunda (20), às 20h

Os deputados presentes à reunião reforçaram os avanços trazidos 
pela PEC e garantiram que se empenharão em mais conquistas 

para a Polícia Penal de Minas - Foto: Luiz Santana

O empresário tam-
bém contribuiu com o 
turismo local, atraindo 
visitantes para conhe-
cer o cartão-postal da 
cidade, um avião 737 
da Vasp arrematado em 
leilão e que hoje fica 
exposto na entrada da ci-
dade, ao lado da rodovia. 
(Assessoria de Imprensa 
da ALMG - Gerência de 
Jornalismo / GID).
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Opinião/Gerais
Unidades Interligadas de 
Registro Civil já emitiram 
mais de 299 mil certidões 
de nascimento em Minas

As 85 Unidades Inter-
ligadas de Registro Civil 
de Nascimento (UIs) insta-
ladas em Minas já garanti-
ram a emissão de 299.086 
certidões de nascimento. 
Implantado em 2013 e 
coordenado pela Secretaria 
de Estado de Desenvol-
vimento Social (Sedese), 
o programa, que busca 
erradicar o sub-registro de 
nascimento, permite que as 
mães já saiam das mater-
nidades com o documento 
dos filhos em mãos, ga-
rantindo o pleno exercício 
da cidadania nas primeiras 
horas de vida da criança. 

Com um sistema in-
terligado ao cartório via 
internet, a impressão da 
Certidão de Nascimento 
ocorre no próprio hospital 
em no máximo 20 minu-
tos, sem a necessidade de 
os pais gastarem tempo e 
dinheiro para registrarem 
as crianças. As primeiras 
unidades a receberem o 
sistema foram o Hospital 
Sofi a Feldman, no Bairro 
Tupi, em Belo Horizonte, e 
a Famuc, em Contagem, na 
Região Metropolitana de 
Belo Horizonte (RMBH). 

Desde 2016, o ser-
viço das UIs incorporou 
também a emissão do 
Cadastro de Pessoa Físi-
ca (CPF), número que já 
vem impresso em um dos 
campos da Certidão de 
Nascimento, facilitando 
ainda mais para os pais. 
"Foi muito interessante 
já sair com a certidão. A 
gente fez a internação, o 
parto e, durante esse pe-
ríodo, tive a possibilidade 
de fazer o registro. Ga-
nhei tempo, sem falar na 
gratuidade. Fomos aten-
didos bem rapidamente", 
afi rma Alexandre da Silva 
Gomide, pai de primeira 
viagem, residente em Sa-
bará, mas que recebeu a 
pequena Eliza no Hospital 
Sofia Feldman, em BH. 
"É um momento muito 
importante. Já sair com 
essa demanda da certidão 
resolvida é algo que deixa 
a gente mais confortá-
vel”, complementa Aline 
Gomide, mãe de Eliza. 

Daltom Vicky Lamar-
che, morador de Ribeirão 
das Neves, também rece-
beu a fi lha Isadora, junto 
da mulher Stéfanny Silva 
German, na capital minei-
ra. "Já saímos do hospital 
com a certidão e o CPF 
da criança, isso agiliza a 

vida da gente. A economia 
de tempo e de dinheiro no 
momento do nascimento 
de um fi lho são coisas mui-
to importantes", ressalta.

 Agilidade - A escrivã 
Ana Paula Moreira, do Car-
tório de Venda Nova, presta 
serviço no Hospital Sofi a 
Feldman. Ela conta que a 
emissão do documento é 
muito simples: os pais pro-
curam a unidade de registro 
com a declaração de nascido 
vivo do fi lho fornecida pelo 
hospital. Se os pais forem 
solteiros, é necessário apre-
sentar identidade e CPF. Já 
se forem casados, além da 
identidade, também é pre-
ciso levar a certidão de ca-
samento. “Enviamos esses 
dados pela internet para o 
cartório de escolha dos pais, 
que já envia a certidão para 
ser impressa. Para facilitar a 
necessidade de uma eventu-
al segunda via, o casal pode 
pedir a emissão no cartório 
de sua cidade, sem preci-
sar se deslocar", explica, 
lembrando que a maioria 
dos atendimentos é feita 
para pessoas do interior. 

Sub-registro - Hoje, 
encontram-se no sub-regis-
tro civil os nascidos vivos e 
não registrados no próprio 
ano em que ocorre o parto. E 
a Certidão de Nascimento é 
a única maneira de garantir 
às pessoas o reconhecimen-
to formal enquanto titular 
de direitos, permitindo as-
sim o pleno exercício da 
cidadania. Segundo dados 
do Censo 2010 do Instituto 
Brasileiro de Geografia e 
Estatística (IBGE), 12.157 
mineiros, com até 10 anos 
de idade, não possuíam o 
registro civil. No Estado, 
as políticas para erradicação 
do sub-registro e ampliação 
do acesso à documentação 
básica são elaboradas e 
acompanhadas pelo Co-
mitê Gestor Estadual de 
Políticas de Erradicação do 
Sub-registro Civil de Nas-
cimento e Documentação 
Básica de Minas, instituído 
pelo Decreto nº 45.167, 

8 de setembro de 2009. 
O programa é uma 

parceria da Sedese com a 
Corregedoria de Justiça de 
Minas Gerais / Tribunal 
de Justiça, Ministério Pú-
blico Estadual, cartórios, 
estabelecimentos de saúde 
e o Sindicato dos Ofi ciais 
de Registro Civil de Minas 
Gerais (Recivil). “Dar vi-
sibilidade a essa iniciativa 
e enfatizar continuamente 
a importância do acesso 
à documentação básica, é 
essencial para garantir o 
primeiro direito a ser asse-
gurado às crianças”, garante 
Eliane Quaresma Caldeira 
de Araújo, coordenadora 
do programa na Sedese. 

Direito garantido - A 
Declaração Universal dos 
Direitos Humanos estabele-
ce que todas as pessoas têm 
direito de serem reconheci-
das como pessoas perante 
a lei. Para isso, o registro 
civil de nascimento é de 
fundamental importância. 
Sem ele, não há o reconhe-
cimento formal da pessoa 
enquanto titular de direi-
tos. Em 2015, o programa 
das UIs recebeu a maior 
condecoração do governo 
brasileiro pela relevância 
da ação para a promoção 
e defesa dos Direitos Hu-
manos no país: o Prêmio 
Direitos Humanos. Minas 
foi agraciada na categoria 
“Acesso à Documentação 
Básica”, uma das 18 mo-
dalidades da condecoração. 

Como aderir - Os car-
tórios e os estabelecimen-
tos de saúde e hospitais 
interessados em aderir ao 
programa podem fazer 
contato diretamente com a 
Subsecretaria de Direitos 
Humanos/Coordenado-
ria Estadual de Políticas 
para Criança e Adolescente 
(Cepcad), no telefone (31) 
3916-7979 ou por e-mail 
para Ana Paula Camargos 
(ana.camargos@social.
mg.gov.br). (Crédito das 
imagem: Léo Simoníni / Sedese 
-Secretaria de Estado de Desen-
volvimento Social - Sedese)

Amai-vos uns aos outros 
como eu vos amei

Por Humberto Barbosa

Jesus pediu que os 
seres humanos fossem 
dóceis, solícitos, solidá-
rios e sempre que possível 
ajudassem a quem esteja 
precisando de alguma 
coisa. Em Teófi lo Otoni 
algumas instituições le-
vam essa recomendação 
a sério. Lembramos da 
LBV e do Recanto Frei 
Dimas na área de assis-
tência social. Os hospi-
tais, O Bom Samaritano, 

Santa Rosália, Philadel-
fia e Balbina Bragança 
dentro dos seus limites 
assistem na área de saúde. 

 Outras entidades so-
correm pacientes porta-
dores de Câncer. Também 
operam com assistência 
social, o Rotary e outros 
clubes sociais. A caridade, 
uma das três virtudes ca-
tólicas, junto com a fé e a 
esperança fecham o triân-
gulo ensinado. Tomamos 

conhecimento de uma ins-
tituição internacional de 
nome MSF – Médicos Sem 
Fronteiras, que percorrem 
distâncias, atravessam ma-
res para prestar socorro. 

 Através do seu bole-
tim, achamos suas ações 
na Síria, Ucrânia, Afe-
ganistão, Cabo Delgado, 
Moçambique, Mediterrâ-
neo, América Central, Iê-
men, Venezuela, Bruxelas 
e outros países do mundo. 
Encontramos alguns da-
dos estarrecedores sobre 
abuso sexual na adoles-
cência. A maior taxa de 
gravidez é na África. A 
América Latina e o Caribe 
em segundo lugar. Total de 
66,5 nascimentos por mil 
meninas de 15 a 19 anos. 

Muitas pessoas des-
confiam quando fazem 
qualquer doação à igreja, a 
essa ou aquela instituição. 
Sempre digo aos próximos 
que quem dirige as enti-
dades beneficentes, nas 
igrejas (padres e pasto-
res), o crivo do juízo pela 
aplicação dos recursos 
fi nanceiros, fi ca na cabeça 
de cada um, a quem foi 
confiada a nobre tarefa 
de administrar os recur-
sos fi nanceiros, sobretu-
do, aqueles advindos das 
doações de voluntários.

Nossos atletas fi zeram 
bonito em Ataléia

Participando da micror-
regional dos JEMG em Ata-
léia, os atletas de Teófilo 
Otoni, selecionados pelas 
Escolas Irmã Maria Amália 
e Polivalente, conseguiram 
passar para a etapa regional 
em Governador Valadares, 
no dia 27. O futsal mascu-
lino e basquete masculino e 
feminino do módulo I clas-
sificaram. Do módulo II, 
classifi cou o handebol mas-
culino. Na próxima semana 
sairá a tabela para se conhe-
cer os novos adversários.

 Já foi realizado o Con-
gresso Técnico para a nova 
Copa União dos Vales, pro-
duto da vizinha cidade de 
Frei Gaspar. A coordenação 

ainda não publicou a tabe-
la com os participantes. A 
Copa Aranãs de Capelinha 
recomeça em agosto. A Liga 
de Teófilo Otoni retorna 
aos campeonatos regionais, 
agora com o nome de In-
termunicipal no dia 03 de 
julho. Não sabemos quais 
times de Teófi lo Otoni vão 
participar desses três eventos.

A Liga de Desportos 
tem se esforçado para voltar 
às décadas de 1960 e 1970. 
Está retornando dia 03 de 
julho o Intermunicipal, a 
mesma coisa do antigo re-
gional. Já foi fi xado o prê-
mio de 15.000 reais para 
o campeão. Sua sede foi 
reformada. O prefeito Daniel 

Sucupira veste duas vezes a 
mesma camisa. Socorreu o 
agonizante América, e volta 
e meia, aceita os desafios 
enfrentados pelos atletas, em 
amistosos, dentro de campo.

Terminou agora há pou-
co a Copa União de Masters 
em que Machacalis foi cam-
peão. Está em fase fi nal a 1ª 
Copa Zezé Mercedinha. A 
Liga com o Intermunicipal. 
Natalino programa nova 
competição. Copa Aranãs 
em agosto. Christian com 
Copa União para amadores. A 
prefeitura pretende retornar o 
Interbairros. Agora, tudo leva 
a crer que os troles e trens 
estão sendo reconduzidos 
aos dormentes e aos trilhos.

Programa permite que mães saiam da maternidade com o 
documento do fi lho em mãos, garantindo o pleno exercício da 

cidadania já nas primeiras horas de vida da criança
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Gerais

Corpo de Bombeiro 
recebe aparelho - O 3º 
Pelotão do Corpo de Bom-
beiros Militar, instalado em 
Araçuaí, recebeu em maio 
o aparelho desencarcera-
dor de vítimas, importante 
instrumento utilizado em 
acidentes de trânsito. Dessa 
forma, para melhor apro-
veitamento da ferramenta 
e apresentá-la à população 
foram realizados um treina-
mento de salvamento vei-
cular com os militares da 
unidade e uma simulação 
de acidente de trânsito com 
vítima presa às ferragens. O 
treinamento contou com a 
utilização de equipamentos 
próprios para a atividade, 
incluindo o desencarce-
rador Holmatro recebi-
do recentemente. (Diário 
Tribuna – Teófilo Otoni)

Veículos reforçam a 
segurança - O governador 
Romeu Zema participou no 
final de semana em Teófilo 
Otoni do evento de entrega 
de 16 veículos para reforçar 
as forças de segurança da 
região. São 15 viaturas que 
serão usadas em 15 muni-
cípios pertencentes à 15ª 
Região da Polícia Militar. 
A aquisição desses veículos 
contribui para a moderni-
zação da frota da Polícia 
Militar de Minas Gerais 
e do Departamento Peni-
tenciário de Minas Gerais, 
aumentando a segurança, 
qualificando o atendimento 
e o acompanhamento de 
indivíduos sob monito-
ração eletrônica, além da 
escolta de indivíduos pri-
vados de liberdade.  (Diário 
Tribuna – Teófilo Otoni)

Valadares amplia 
captação de água - As 
obras da Nova Captação 
de Água de Governador 
Valadares na zona urbana 
chegaram ao pátio do Ser-
viço Autônomo de Água e 
Esgoto (SAAE), no Centro. 
No local os trabalhadores 
fazem as interligações en-
tre a adutora e a Estação 
de Tratamento de Água 
(ETA) Central. O canteiro 
de obras está concentrado 
na área que margeia o Rio 
Doce, onde fica o setor de 
Pequenas Comunidades, 
com previsão de avançar 
para o pátio nesta semana. 
A construção da nova cap-
tação de água é uma ação 
compensatória da Funda-

Rede de Notícias

ção Renova, responsável 
pela execução da reparação 
e compensação dos danos 
causados pelo rompimento 
da barragem de Fundão em 
2015 e aconteceu sob a su-
pervisão da Prefeitura e do 
SAAE. (Jornal da Cidade 
– Governador Valadares)

Atletas da Apae con-
quistam medalhas - Nove 
atletas da Apae de Patrocí-
nio participaram da etapa 
estadual dos Jogos Es-
colares de Minas Gerais, 
que aconteceu em Belo 
Horizonte. As competições 
aconteceram entre os dias 
6 e 9 de junho e reuniram 
atletas dos 853 municípios 
mineiros. Os atletas da 
Apae de Patrocínio com-
petiram nas modalidades de 
Atletismo, Natação e Tênis 
de Mesa, e conquistaram 
21 medalhas: 12 ouros, 6 
pratas e 3 bronzes. Além 
das medalhas, os atletas 
também trouxeram para 
Patrocínio 7 troféus das 
competições por equipe, 
sendo 5 pela natação e 2 
pelo Tênis de Mesa. De 
24 provas disputadas, 21 
resultaram em pódio, rea-
firmando o talento e o po-
tencial esportivo dos atletas 
da associação. (Jornal de 
Patrocínio – Patrocínio)

Posto realiza Missa 
dos Caminhoneiros - Foi 
celebrada na área do esta-
cionamento do Posto Três 
Poderes em Sete Lagoas, 
a tradicional Missa dos 
Caminhoneiros. A missa 
normalmente é celebra-
da em postos e pontos de 
apoio em um altar mon-
tado dentro do baú de um 
caminhão que leva o nome 
de Nossa Senhora da Es-
trada à frente. A Celebra-
ção Eucarística, realizada 
desde 1993, foi presidida 
pelo padre Miguel Sta-
ron, da Pastoral Rodovi-
ária. A primeira Missa do 
Caminhoneiro na cidade, 
ocorrida em outubro do 

referido ano, foi presidida 
pelo padre Zé da Estrada, o 
primeiro padre rodoviário. 
(Sete Dias – Sete Lagoas)

UFJF e UFV estão 
entre as melhores - As 
universidades federais de 
Viçosa (UFV) e Juiz de 
Fora (UFJF) estão entre as 
35 melhores do Brasil. A 
informação é do ranking 
“QS World University 
Rankings 2023”, que ava-
liou mais de 2 mil institui-
ções e classificou 1.422. 
Nesta edição, foram con-
siderados oito indicadores: 
reputação acadêmica; repu-
tação entre empregadores; 
proporção de docente por 
aluno; citações científicas; 
proporção de estudantes 
estrangeiros; corpo do-
cente internacional; rede 
internacional de pesquisa; 
empregabilidade. (Além 
Parahyba – Além Paraíba)

Bombeiros realizam 
atividade de prevenção 
- O 2º Pelotão do Corpo 
de Bombeiros Militar em 
Ituiutaba tem trabalhado 
constantemente de forma 
a tornar cada vez mais ágil 
seus atendimentos, dessa 
forma, vem utilizando de 
mecanismos para promo-
ver ações da cultura de 
prevenção de acidentes 
na cidade. Para isto, aos 
domingos são realizadas 
operações de ponto base 
em locais de grande con-
centração de pessoas. Os 
Bombeiros compareceram 
à Feira Pública Municipal 
que aconteceu no Bairro 
Junqueira onde foi realiza-
do um ponto base. Nestes 
locais há sempre um grande 
número de pessoas e este 
tipo de ação se faz neces-
sária para reduzir o tempo 
resposta em caso de ocor-
rências na área e difundir 
a presença do Corpo de 
Bombeiros Militar no Mu-
nicípio, além de orientar a 
população. (Gazeta Pon-
tal de Minas – Ituiutaba)

Venda de um sítio
Vende-se um sitio com 04 alqueires no Córrego São Benedito nas 
proximidades de São Jerônimo. Valor R$ 50.000 reais. Terra com 
pastagens. Tratar com Carlinhos pelo celular 98890.8520, com 

Fátima celular 98898.0579, Guilherme nº 98806.3808 ou Carlos 
Henrique nº 98811.5897.

Romaria para Bom 
Jesus da Lapa

Laurita, uma das auxiliares de dona Anita de Brito comunica que 
fará romaria para BOM JESUS DA LAPA no dia 15 de julho em 
ônibus confortável e hotel aconchegante. Tratar com LAURITA - 

celular 98837.4341 ou com WALTER celular 98885.9652.

Chefia da Polícia Civil 
de Minas lança Plano de 

Integridade da instituição

Visando à excelência e 
à ética nas relações internas 
e externas, a Polícia Civil 
de Minas Gerais lançou 
na manhã de quarta-feira 
(15/06), o Plano de Integri-
dade, criado em observân-
cia ao Decreto Estadual n° 
47.185/2017 e às diretrizes 
institucionais elencadas no 
Planejamento Estratégico 
2020-2025. A elaboração 
do projeto contou com a 
parceria da Controladoria-
-Geral do Estado (CGE).

Plano de Integridade 
- O objetivo do documen-
to, de acordo com o chefe 
da PCMG, delegado-geral 
Joaquim Francisco Neto 
e Silva, “é orientar a con-
duta dos servidores na 
promoção e no fortaleci-
mento de mecanismos de 
integridade, probidade e 
transparência, assim como 
de prevenção, detecção e 
enfrentamento de desvios 
de conduta e irregularida-
des que possam compro-
meter o alcance dos ob-

jetivos institucionais e 
a prestação de serviços 
públicos de qualidade”.

Conforme explica o 
corregedor-geral da Polí-
cia Civil, delegado-geral 
Marcelo Augusto Couto, o 
plano apresenta 37 ações, 
divididas em oito eixos de 
atuação, sendo que para 
a elaboração do projeto 
foram utilizados diversos 
documentos já existentes 
na instituição, entre eles 
o Planejamento Estraté-
gico; a matriz SWOT; o 
diagnóstico das principais 
ferramentas de gestão, por 
meio do Modelo de Exce-
lência em Gestão (MEG-
-Tr); o levantamento das 
principais recomendações 
de auditoria; e o diagnós-
tico do Programa Nacional 
de Prevenção à Corrupção. 
“Esse plano termina pre-
vendo as próprias formas 
de aplicação, de dissemi-
nação, de autocorreção e 
revisões periódicas a cada 
dois anos”, destaca Couto.

Para o controlador-
-geral de Minas, Rodrigo 
Fontenelle de Araújo Mi-
randa, o Plano de Integri-
dade da PCMG está em 
consonância com a Polí-
tica Mineira de Promoção 
da Integridade. “Essas 
ações [previstas no Plano 
de Integridade] são fruto 
de um diagnóstico e, por 
isso, faz sentido serem 
bem executadas, imple-
mentadas e concluídas”, 
destacaou ao ressaltar a 
disponibilidade da CGE 
na continuidade do projeto.

Além dos membros 
do Conselho Superior da 
Polícia Civil participaram 
da solenidade, a subcontro-
ladora de Transparência e 
Integridade, Soraia Ferrei-
ra Quirino Dias; e a dire-
tora Central de Integridade 
da CGE, Tatiane de Jesus 
Silva. O Plano de Integri-
dade pode ser acessado 
pelo site da PCMG. (In-
formações/Foto: assessoria 
de comunicação/ PCMG).
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Segurança Pública/Gerais
Polícia Militar ministra 
palestra para grupo de 

homens do Projeto Luana

O 70º Batalhão PM de 
Araçuaí homenageia 
militares da unidade

Boletim de monitoramento 
dos casos de Dengue, Zica 

e Chikungunya (14/06)

Casal é preso na Operação 
Oberon suspeito de matar 

criança de 2 anos

A Polícia Civil de 
Minas Gerais, por meio 
da 19ª Delegacia de 
Águas Formosas, que 
investiga o homicídio 
de uma criança de 02 
anos em Águas Formo-
sas, realizou a Opera-
ção Oberon, na quarta e 
quinta-feira (14 e 15 de 
junho), com o objetivo de 
prender o casal suspeito 
da prática delitiva, que é 
investigado de ter sido o 
responsável pela morte 
da infante. A vítima deu 
entrada no hospital local, 
sentindo fortes dores ab-
dominais, mas, alguns 
minutos depois, ainda 
durante o atendimen-
to, ela faleceu. A mãe 
da criança apresentou 
versões diversas quanto 
ao que teria acontecido.

O corpo da vítima foi 
encaminhado ao Instituto 
Médico Legal de Teófilo 
Otoni, onde foi submetido 
ao exame de necropsia, e o 
resultado indica a possibi-
lidade de ter ocorrido uma 
agressão para que cau-
sasse o óbito. Na manhã 
de terça-feira (14/06), a 
Polícia Civil, com o apoio 
da Polícia Militar das ci-
dades de Águas Formosas, 
Machacalis, Umburatiba 
e Crisólita fizeram dili-
gências para localizar e 
prender os suspeitos, mas 
na manhã de quarta-feira 
(15), em continuidade 
às atividades investiga-
tivas, chegaram infor-
mações de que o casal 
estaria em fuga para o 
Estado do Espírito Santo.

Novo cerco foi mon-

tado, e a equipe dos poli-
ciais civis da Delegacia 
Regional de Nanuque, 
conseguiram localizar 
e prender os foragidos 
da justiça. O casal ainda 
é investigado por maus 
tratos de outra infante que 
já passou por intervenção 
dos órgãos de acolhimen-
to à criança e ao adoles-
cente para sua proteção. 
O delegado que preside 
o inquérito, doutor Lucas 
Damas Garlipp Provenza-
no, já havia representado 
pela prisão dos suspei-
tos, o Ministério Público 
manifestou-se pelo de-
ferimento da cautelar, 
tendo o Poder Judiciário 
decretado as prisões pre-
ventivas contra o casal. 
(Informações: PCMG/ 
Foto: Divulgação).

Novo Cruzeiro - Na 
quarta-feira (15/06), às 
8h30min, a Patrulha de 
Prevenção a Violência Do-
méstica (PPVD) da Polícia 
Militar em Novo Cruzeiro, 
realizou uma palestra para 
o primeiro grupo refle-
xivo do Projeto Luana, 
composto por 20 homens, 
moradores na cidade, que 
seriam autores de violência 
doméstica contra suas mu-
lheres e receberam ordem 
judicial para participarem 
dos encontros, sob pena 
de prisão em caso de des-
cumprimento. Durante a 
palestra, os militares da 
PPVD, apresentaram a 
Lei Maria da Penha para 
os participantes, falando 
sobre o crime de violência 

Até 14/06/22, Minas 
Gerais registrou 83.808 
casos prováveis (casos 
notificados exceto os 
descartados) de dengue. 
Desse total, 45.624 casos 
foram confirmados para a 
doença. 25 óbitos foram 
confirmados em Minas 
Gerais, e 49 são inves-
tigados até o momento.

A SES-MG esclarece 
que os óbitos são contabi-
lizados a partir dos muni-
cípios de notificação. Dos 
25 óbitos confirmados 
para dengue, 3, embora 
sejam residentes de Minas 
Gerais, foram notificados 
em outros estados. Por 
essa razão, a tabela com 
detalhamento por cidade 
contabiliza 22 óbitos.

Em relação à Febre 
Chikungunya, foram re-
gistrados 7.381 casos 

doméstica, os tipos dessa 
violência, o funcionamento 
das medidas protetivas de 
urgência e responderam às 
dúvidas dos participantes.

Os participantes são 
levados a refletir sobre o 
contexto que gerou a ação 
judicial e a compreender 
os aspectos sociais, cultu-

rais e relacionais que im-
pactam os modos de ser e 
agir de homens e mulheres 
na sociedade, e a repensar 
formas de se comunicar 
e lidar com os confli-
tos nas relações. Equi-
pe: sargento Tayse, cabo 
Lopes.  (Informações/
Foto: tenente Thalles).

O comando do 70º 
Batalhão de Polícia Mi-
litar de Araçuaí realizou 
solenidade na segunda-
-feira (13/06), para premiar 
militares da unidade. Os 
militares foram agracia-
dos com as medalhas de 
Mérito Militar, Destaque 
Operacional, Destaque 

Administrativo e Ocor-
rência Destaque. As home-
nagens visam reconhecer 
a dedicação e o compro-
metimento dos militares 
na prestação dos serviços 
de segurança pública em 
prol da sociedade mineira.

Na sequência teve um 
momento de agradeci-

mento com o pastor Davi 
Gomes Veras, da igreja 
O Caminho. A solenida-
de foi realizada no es-
paço de festas do UAIT, 
no Bairro Esplanada, em 
Araçuaí. (Informações/
Fotos: assessoria de co-
municação organizacional 
do 70º BPM, Araçuaí).

prováveis da doença e, 
desse total, 3.438 foram 
confirmados. Até então, 
não há nenhum caso de 
óbito confirmado em Mi-
nas Gerais, e 01 segue 
em investigação. Já em 

relação ao vírus Zika, fo-
ram registrados 73 casos 
prováveis, sendo 12 con-
firmados para a doença. 
Não há óbitos em Minas 
Gerais até o momento. 
(Informações: SES/MG).
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Prefeitura de Ladainha realiza a 7ª 
Conferência Municipal de Saúde

Novo Cruzeiro adere às 
ações do Selo Unicef

Na segunda- fe i ra 
(13/06), foi realizada no cen-
tro de eventos do Sindicato 
dos Trabalhadores Rurais de 
Ladainha, a 7ª Conferência 
Municipal de Saúde reali-
zada pela Secretaria Muni-
cipal de Saúde em conjunto 
com o Conselho Munici-
pal de Saúde de Ladainha.

A cerimônia de abertu-
ra contou com a presença 
do prefeito Kalid Nedir 
Maikel “Reled”; da secre-
tária Municipal de Saúde, 
Ingrid Alves Santos; do 
presidente do Conselho 

Municipal de Saúde, Val-
ter Rodrigues Saldanha, e 
representantes dos diversos 
segmentos da sociedade 
civil organizada, tendo 
como palestrante o supe-
rintendente da Regional 
de Saúde de Teófi lo Otoni, 
Leonardo Seixas de Oli-
veira, que abordou o tema 
“Desafi os da Rede SUS de 
Ladainha Pós Pandemia”.

O principal objetivo 
do evento foi debater o 
tema da Conferência com 
enfoque nas ações de saú-
de do Sistema Único de 

O município de Novo 
Cruzeiro aderiu às ações 
do Selo UNICEF. Esta já é 
a 8ª edição do projeto, que 
vai de 2021 a 2024. Dentre 
as ações está a formação do 
Núcleo de Cidadania dos 
Adolescentes (NUCA). O 
Nuca em Novo Cruzeiro é 
formado por um grupo de 
25 adolescentes, que discu-
tem questões importantes 
para o desenvolvimento de 
políticas públicas voltadas 
à faixa etária. Além disso, 
implementam ações e le-
vam suas reivindicações à 
gestão pública municipal.

A juventude passará a 
ter lugar de fala dentro da 

sociedade. E os trabalhos já 
começaram. Algumas ações 
estão sendo debatidas, den-
tro de quatro temas que o 
UNICEF escolheu: 1)- Em-
poderamento de meninas e 
promoção da igualdade de 
gênero. 2)- Prevenção da 
gravidez na adolescência 
e a promoção ao direito 
à saúde sexual e à saúde 
reprodutiva. 3)- Enfren-
tamento ao racismo e às 
violências. 4)- Promover 
a mitigação dos riscos cli-
máticos. É a Prefeitura de 
Novo Cruzeiro valorizan-
do a sua juventude. (As-
sessoria de comunicação/ 
Prefeitura Novo Cruzeiro).

Saúde (SUS), pautado na 
necessidade da garantia de 
assistência adequada, deba-
te e avaliação da situação de 

saúde municipal, elaboran-
do novas propostas a partir 
das necessidades de saúde 
da população local e que 

sejam possíveis de serem 
executadas dentro da reali-
dade do município as quais 
serão incluídas nas ações 

e metas do Plano Munici-
pal de Saúde 2022/2025. 
(Assessoria de comunica-
ção / Prefeitura Ladainha).
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